

Franckesche Stiftungen zu Halle

Religiosam Paschae Celebrationem Fridericianae Prorektor D. Andreas Elias BÜchner S.R. Imperii Nobilis, Potentiss. Prvssiae Regis Consiliarius ...

Büchner, Andreas Elias

Halae Salicae, MDCCLXVIII.

VD18 13088025

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192345

17.
RELIGIOSAM PASCHAE CELEBRATIONEM
FRIDERICIANAE PRORECTOR
**D. ANDREAS ELIAS
BÜCHNER**

S. R. IMPERII NOBILIS,
POTENTISS. PRUSSIAE REGIS CONSILIARIUS INTIMVS, MEDICINAE
ET PHILOSOPHIAE PROFESSOR PVBLICVS ORDINARIVS, FACVLTATIS
MEDICAE SENIOR, ET REGIOR. ALVMNORVM EPHORVS, IMPERIALIS
ACAD. NATVR. CVRIOS. PRAESES, REGIAE SOCIET. SCIENTIAR.
ANGLICANAE, BEROLIN. ET MONSPELL. SODALIS,

VNA CVM
DIRECTORE AC PROFESSORIBVS RELIQVIS
INDICIT CIVIBVS,

PROPOSITA COMMENTATIONE
DE
CONIVNCTIONE CHRISTI CVM
CREDENTIBVS EIVSQUE EFFECTIS,

SECVNDVM ROM. VIII. 10. 11.



HALAE SALICAE
TYPIS ORPHANOTROPHEI, C1C1CCCLXVIII.

RELIGIOSAM PASCHAE CELEBRATIONEM
FRIDERICIANAE PROPECTOR
D. ANDREAS ELLAS
BACHNER

IN INTERII NOBILIS
POTANTIS PRYVAE REGIS CONSULTANTIS INTIMIS, MEDICINAE
AT THEOLOGICAE PROFESSOR, VARIOQUE ORDINIS, FACULTATIS
MEDICAE SENIOR, ET ACADEMIAE ALMA MATER, REGIA SOCIETAS
ACADEMIAE, ACADEMIAE, ACADEMIAE, ACADEMIAE, ACADEMIAE
VNA GYM
DIRECTORE AC PROFESSORIBUS RELIGIIS
INDICIT CIVIBUS

PROPOSITA COMMENTATIONE
CONIVNCTIONE CHRISTI CVM
CREDENTIBUS EVANGELIIS



HALAE SALICAE
TYRIS, ORPHANOPTHET, CIOICCLXVIII